

# Le EL Benito report

## Mont Ste-Anne, la chaîne est brisée !

Ce fut une belle journée pour terminer une fin de semaine, ou pour en commencer une nouvelle, vous choisissez.

Dimanche dernier au Mont Ste-Anne, a eue lieu la première tranche du circuit régional de l'AVMQCA. Au programme un beau parcours d'environ 3km, avec de belles sections single track et quelques courtes portions de chemin large, pour dépasser et emmener du braquet!

Plus de 300 participants se sont déplacés pour cette belle première, dont votre tout dévoué Benito.

C'était aussi le premier test 'Full throttle' pour mon Oryx, qui, tel que le laisse paraître les résultats, a bien répondu à l'appel des mollets!

Après quelques vagues subjuguées des casques jaunes du club Durand Sports, vint enfin l'heure de vérité. Comme c'était ma première course de vélo de montagne de l'année, il y avait un stress...

Lorsque l'on prend le départ avec des gars comme Jurgen Van Der Driessch (Team Sunn/Xclusiv), Jean François Venne (Team Sunn/Xclusiv) ainsi plusieurs autres costauds, et que même Marie Hélène Prémont (Oryx) prend le départ avec vous : on sait qu'il y a du calibre dans la place!!!

C'est d'ailleurs la dernière course de Marie avant son départ pour les Coupe du Monde en Europe cette semaine.

Ce fut donc ainsi que nous partîmes à bloc dans les sentiers! Contrairement à l'an passé, je n'ai pas cassée ma chaîne, et ma figure, lors des premiers mètres asphaltés de la course!

Après quelques minutes, je réussis à prendre les devants, rejoins par l'espoir Canadien Raphaël Gagné (La Vie Sportive) nous nous frayons un chemin à travers les athlètes que nous dépassons après quelques tours.

Après une heure et quelques de balade à bloc, je termine premier, à presque 3 minutes de mes poursuivants!!! Je dois avouer que mon femme-club était sur place : ma nièce Saphir m'encourageant très fort du haut de ses 2ans et demie!

Ça augure bien pour la semaine prochaine à la coupe Canada de Bromont!

C'est d'ailleurs le prochain rendez-vous, le premier d'une série de trois épisodes 'Coupe Canadien' dans l'est.

Soyez-y Mesdames Messieurs! Moi, j'y serai!!!

Take de care,

EL Benito



« Avec Jean Nic »



« Serge Lavertu  
Président du CC  
Durand Sport »



« Et c'est un départ ! »